

EN MH Y XOCHIMILCO
No se alcanzó el porcentaje
mínimo para realizar la
revocación de mandato. **P. 04**

NO HABRÁ REVOCACIÓN DE MANDATO EN LA MIGUEL HIDALGO Y XOCHIMILCO

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que las solicitudes para las consultas de revocación de mandato en las alcaldías Miguel Hidalgo y Xochimilco, no alcanzaron el porcentaje legal para llevarlas a cabo. En los dictámenes aprobados en sesión pública urgente, se precisó que en el primer caso, el Comité Promotor cuenta con 30 mil 16 ciudadanos registrados a favor de ese proceso, lo que representa el 9.53% de la lista nominal de electores de dicha demarcación. En el segundo, los dos Comités Promotores tienen 20 mil 369 apoyos, equivalentes al 5.77% de la lista nominal. Por este motivo, la autoridad electoral local explicó que se requiere de “al menos el 10% de las personas inscritas en la lista nominal de electores del ámbito geográfico de las referidas alcaldías, como lo establece la Ley de Participación Ciudadana de la capital, para que sea procedente la consulta de revocación de mandato”.



2023-06-25

Temen represalias por promover revocación en MH y Xochimilco

Autor: Redacción

Por: Iván SosaIván Sosa

Cd. de México (25 junio 2023).- El procedimiento diseñado por el [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) para revocar el mandato en las alcaldías desincentiva el mecanismo de democracia directa, señalaron los comités promotores en Miguel Hidalgo y Xochimilco.

El mecanismo para revisar las firmas deja ahora expuestos a represalias a quienes apoyaron la revocación del Alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, alertó una de las asociaciones.

"La facilidad con la que cualquier persona pudo revisar quién firmó la revocación, demuestra un actuar irresponsable por parte del [IECM](#) que pone en riesgo la seguridad, la integridad y la estabilidad en el empleo de muchas personas", apuntó el comité.

"Hacemos responsable al Secretario Ejecutivo y a cada uno de los consejeros del Instituto por las represalias que puedan sufrir las personas que firmaron por iniciar la revocación".

El [IECM](#) generó una plataforma digital en la que cualquier persona, al tener la clave de elector de alguien, puede verificar si esa persona firmó a favor de la realización de la revocación de mandato.

"Es evidente que la Alcaldía Xochimilco tiene a su disposición las copias de las credenciales de sus trabajadores, de beneficiarios de programas sociales y de otras personas, dado que tal documento es solicitado en múltiples trámites", anotó el comité.

La Coordinación de Pueblos, Barrios y Colonias de Xochimilco, que forma parte de la asociación, pidió cotejar los casos de las firmas rechazadas por provenir de personas fallecidas, lo cual le fue denegado.

"Nos preocupa el hecho de que el [IECM](#), sin habernos permitido ejercer efectivamente nuestro derecho de audiencia, haya señalado que le daría vista a la Fiscalía por las firmas de las personas fallecidas", apuntó.

2023-06-25

[IECM](#) usó datos de firmantes pro consulta

Autor: Ángel Bolaños Sánchez

El comité promotor para la revocación de mandato del alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, presentó una queja contra el Instituto Electoral local ([IECM](#)) por usar el Sistema de Verificación de Apoyo Ciudadano, con el que personas que no firmaron de forma voluntaria y aparecían en la relación de apoyos entregada por los comités podían solicitar la nulidad de su rúbrica.

Aunque esto no ocurrió en el caso de las 3 mil 835 firmas entregadas, advirtió que al facilitar que cualquier persona pudiera revisar si un tercero firmó al introducir su clave de elector, expuso a posibles represalias de la alcaldía a quienes dieron su apoyo, particularmente a los trabajadores del lugar y a beneficiarios de programas sociales.

La queja elaborada por Alejandro Velázquez, integrante del comité, refiere que al coleccionar firmas la gente dijo temer que la alcaldía supiera que apoyaron la consulta, "nosotros les aseguramos que la información estaría bajo resguardo del [IECM](#) y con sorpresa nos enteramos de su actuar irresponsable".

2023-06-25

Zombis en la Miguel Hidalgo

Autor: Rafael Hernández

Lo volvieron a hacer. Ahora, en la alcaldía Miguel Hidalgo de la Ciudad de México. Es un patrón de conducta de los morenistas: cuando promueven solicitudes para que sean convocadas consultas de revocación de mandato, presentan muchas firmas apócrifas, duplicadas e inexistentes. Pero también suelen acompañar la petición con firmas de personas difuntas, cual si el ánimo de participar en los ejercicios de democracia directa trascendiera al inframundo.

¿Quién no ha visto el célebre cortometraje Michael Jackson Thriller's (dirigido por John Landis en 1983), con una coreografía genial al compás del rap y del rhythm and blues? Una pareja deambula al lado de un cementerio cubierto por la niebla, los zombis rodean a la pareja, convierten a Michael en uno de ellos y comienzan a bailar. La chica corre y se refugia en una casa abandonada (en obvia referencia a La noche de los muertos vivientes, de 1963) Si en el video-clip la horda de muertos vivientes sale de las tumbas para bailar, acosar y perseguir a Jackson y a Ola Ray (que actúa como la novia del protagonista), en las campañas morenistas parece que son las momias de Guanajuato las que acuden, rengueando con sus ajados cuerpos y arrastrando su raído ropaje, para estampar su firma en los formatos que los servidores de la nación ponen a su disposición.

El 8 de mayo anterior, vecinos morenistas que según algunas versiones están coordinados por el funcionario del gobierno capitalino Ulises Labrador y por el ex alcalde Víctor Hugo Romo, demandaron la revocación del mandato de Mauricio Tabe, el alcalde de Miguel Hidalgo, Ciudad de México. Anunciaron la entrega de 51 mil firmas de vecinos de esa demarcación al [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#). Tal cantidad rebasaba con mucho el número de firmas requeridas por la ley para que se convocara al ejercicio revocatorio (para el caso, eran necesarias 32 mil firmas, el 10% del padrón [electoral](#) de esa alcaldía).

Pero ocurre que, en la revisión reglamentaria, las autoridades del [IECM](#) encontraron de todo: para empezar 610 firmas debieron cancelarse, luego de que los supuestos firmantes se percataran de que habían sido utilizadas sin su conocimiento las claves de elector de sus credenciales. En total, se debieron descontar más de 18 mil firmas por tratarse de personas que se encuentran en prisión con sus derechos políticos suspendidos, por duplicación de firmas, por la suscripción de personas que residen en otras alcaldías (incluidos vecinos de municipios del Estado de México), hasta registros que, de plano, fueron inventados. Y claro, no podía faltar: en los legajos entregados por la gente de Labrador y Romo se encontraron firmas de personas fallecidas.

El resultado fue un fiasco, pues al descartarse miles de firmas apócrifas, la solicitud de Morena en contra de Tabe se desinfló porque el número de firmas auténticas quedó por debajo del porcentaje requerido para la convocatoria de la revocación de mandato del alcalde aliancista, según lo ha resuelto la comisión encargada y que será puesto a consideración del Consejo General el [IECM](#).

Se recordará que, en la farsa revocatoria de 2022, la maquinaria de la 4T entregó al [INE](#) 11.1 millones de supuestas firmas, de las que 3.9 millones fueron rechazadas en una primera revisión por no contar con los mínimos requisitos como la firma o el llenado de los datos del formato. En una segunda revisión, se descartaron otras 693 mil solicitudes por ser firmas duplicadas, credenciales inválidas, en suspensión de derechos. Entre éstas, se localizaron las firmas de 17 mil 776 participativos difuntos.

La falsificación de documentos en aquella ocasión tuvo como consecuencia multas a los promotores ("Que siga la democracia", una agrupación morenista de fachada). El [IECM](#) deberá investigar a los infractores y sancionarlos por la vía administrativa. Además de ello, deberá dar vista al [INE](#) y a la fiscalía de delitos [electorales](#) por la manipulación del padrón [electoral](#) y el uso indebido de las credenciales de los ciudadanos afectados.

Cincelada: La campaña anticipada de Sheinbaun, además de ilegal, es contraproducente: discurso anticlimático, sin oferta política, bochornosas escenas de acarreo y despilfarro.

[¿SERÁ?]

Polarización

En el **Instituto Nacional Electoral** (INE) algunos ya notan el ambiente de división, pues se han creado **dos grupos** y el que encabeza la presidenta, **Guadalupe Taddei**, no tiene la mayoría; respecto al otro, se menciona a la consejera **Claudia Zavala** como quien busca liderar esa parte y entrar en una confrontación directa con la presidencia Taddei, mientras que ésta trata de inclinar la balanza a su favor, pues solo necesita un **consejero** que se una a su causa. ¿Será?

Soñar austero

Nos comentan que **Marcelo Ebrard** ya trazó el sentido estratégico de sus **recorridos** por el país; dicen que su apuesta va más por el **contacto directo** y franco con la **gente** que acude a escucharlo, que por los eventos masivos. Este lunes se le escuchará en una conferencia de prensa en la que adelantará el carácter **austero** de su no campaña, para ubicarse como el aspirante presidencial más apegado a los lineamientos establecidos por la **autoridad electoral**. Cómo dice el excanciller, no hay ley que prohíba **soñar**. ¿Será?

Camino cercanos

Vaya coincidencia, ayer el presidente Andrés Manuel **López Obrador**, presumió la inauguración de caminos artesanales en **Oaxaca**, esos que se hacen con la cooperación de los ciudadanos. Mientras tanto, en otro punto del mismo estado, el exsecretario de Gobernación y aspirante presidencial, **Adán Augusto López**, subió un video caminando con pobladores de San Rafael Toltepec, también presumiendo los **camino artesanales**. Dicen que en la política no hay coincidencias. ¿Será?

En riesgo, datos personales

El **Instituto Electoral de la CDMX**, de **Patricia Avendaño**, dejó prácticamente desprotegidos los datos personales de las personas que participaron en los ejercicios de **revocación de mandato** en las alcaldías **Miguel Hidalgo y Xochimilco**; lo anterior porque, en la plataforma que habilitó para dar seguimiento al ejercicio ciudadano, es fácil consultar con la **clave de elector** si alguien participó en la consulta, lo que además pone en riesgo de represalias a los capitalinos que votaron por la remoción del panista **Mauricio Tabe** y el morenista **José Carlos Acosta**. ¿Será?

El camino blanquiazul

El **PAN** enfrenta una situación complicada. Mientras en mayo y principios de junio **15 exgobernadores** panistas se manifestaron contra la dirigencia, el sábado su presidente **Marko Cortés** salió adelante frente a los 270 integrantes del Consejo Nacional de su partido, solo uno se opuso a sus propuestas. El líder panista y los **consejeros** de esta sesión extraordinaria ya tienen luz verde para implementar cambios significativos de sus procedimientos, con el fin fortalecer la **alianza** con otros **partidos políticos** de cara a las **elecciones de 2024**, donde se disputarán más de 20 mil puestos de elección popular, incluida la **Presidencia de la República**. ¿Será?



2023-06-25

Misoginia y Machismo, Prioridades de Alcalde Luján

Autor: Redacción

Galaxia Política

**Tabe y Acosta Salvan el Pellejo; no Habrá Consulta

*El Aplauso Para Claudia Zavala y el Tache a Taddei

POR JESÚS MICHEL NARVÁEZ

Misoginia y machismo -en su contra. Claro está- son las "prioridades" para atender por parte de la nueva secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján.

Dando muestras de tener una piel tersa y nada curtida para hacerle frente a las críticas simples, podría adelantarse que poco avanzará en el diálogo y la gobernanza interior del país.

A las 24 horas de haber sido la elegida por el huésped temporal de Palacio Nacional, la segunda en la cadena de mando del gobierno federal, se quejó del trato recibido por su ascenso. No hay una crítica, un señalamiento, que represente misoginia o machismo. Y si los hubiera, ignorarlos es lo más sano. Con su actitud quedó claro que su ego, sumamente vulnerable, está por delante de los problemas que registra el país.

Habría que recordar, porque olvidar parece ser la filosofía de todos y todas aquellas que en el pasado reciente -diciembre de 2019 a junio de 2023- algunos de los "detalles" que carga en su secreta maleta la hoy poderosa, que quizá no sepa la importancia de su cargo, secretaria de Gobernación.

Un asiduo lector de este espacio, envía el siguiente comentario que se reproduce íntegramente: ¿Cómo olvidar esto que bien documentó "El Mercurio de Tamaulipas"?, también ¿por qué nunca se presentó la señora en la mina de Sabinas?, ¿por qué jamás cumplió la STPS con su trabajo para inspeccionar previamente las condiciones de trabajo en la mina, más los desvíos y pocos resultados de "Jóvenes Construyendo el Futuro"? La calidad de los políticos actuales corre de cantar en un autobús a "secretaria" de gobernación. 1% de capacidad y 99% de lealtad, ¡pobre México! Y ya ni decir que la "promesa" de rescatar a los mineros de "Pasta de Conchos" quedó en eso, en una falacia más.

Pone el dedo en la llaga cuando estalló la huelga en las maquiladoras de Matamoros, asunto que no atendió con la eficacia y rapidez necesaria.

No está equivocado el lector. Sobre todo, en el señalamiento de las "cualidades" que se deben tener para trabajar y ascender. Responde, la nueva titular de la Segob, al lineamiento marcado por el presidente de la República que, como jefe de la banda -presidencial- impone condiciones a todos aquellos y aquellas que "desean fervientemente" formar parte de la transformación de cuarta.

Los dos antecesores, Olga Sánchez Cordero, la primera mujer en la historia de la existencia de la Secretaría de Gobernación, en ser titular, pasó con más pena que gloria. Alguna ocasión hizo público el trato que se le daba durante las juntas del gabinete de seguridad y se quejó del machismo prevaleciente.

Después, Adán Augusto López Hernández, corcholata de frío refresco, chocó con pared ante una de sus responsabilidades: establecer el diálogo con los otros dos poderes de la Unión. En el Legislativo no logró negociar con las oposiciones para que las iniciativas para reformar la Constitución en materia electoral transitaran. Tampoco logró consenso en el Senado de la República y el "camino fácil" fue alcanzar reformas legales, es decir, de leyes secundarias. El dique en la Suprema Corte de Justicia de la Nación no pudo horadarlo. Y su

función como cabildero, fracasó con la sepultura, cristiana o no, del segundo paquete del mal llamado plan B.

Ahora, Alcalde Lujan tiene la responsabilidad de recomponer o enrarecer más, la relación con el Poder Judicial de la Federación que, capitaneado por la ministra presidenta Norma Leticia Piña Hernández, regresó a sus orígenes: ser garante de la constitucionalidad sin importar amenazas del Ejecutivo.

Claro, si decide dejar atrás sus "prioridades personales" y se aplica en la gobernanza. La oportunidad la tiene. Aprovecharla o echarla por la borda del buque que hace agua, es su decisión.

METEORITOS

Se multiplican los reclamos: "Ese no es el INE que defendí", señalan ciudadanos cuando observan que con la consejera Guadalupe Taddei, cabeza del Consejo General, no actúa y frena las precampañas de los precandidatos a la presidencia de la República. Quizá habrá de dársele tiempo para que se "aclimate" y conozca la legislación electoral que está vigente y, deje de lado, la que su amigo y jefe pretendió imponer y cuya primera parte apenas duró 20 días. *** A la que hay que felicitar, es a la consejera Claudia Zavala, presidenta de la Comisión de Quejas y Denuncias, porque conoce la ley y ya comenzó hacer sentir que no dejará pasar ninguna bola que se convierta en strike. *** Luego de la llamada de atención para que no ande ofreciendo crear secretarías para los hijos del señor López, el corcholato excanciller posteó en su cuenta de Twitter, el siguiente mensaje: Entrega de bastón de mando en el kiosko de Tulancingo, pacto profundo: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo. ¿Lo dijo en serio? *** La fiscal general de la Ciudad de México, Ernestina Godoy anunció que a partir de ayer comenzó a transmitir por Tik-Tok. Seguramente, como Arturo Zaldívar, lo hace para estar "cerca de los jóvenes". Parte de la chamba. *** Samuel García presume que gracias a sus gestiones y al nearshoring, Nuevo León crece al 4.5% mientras el país lo hace al 2%. Ojalá y no se le acabe la cuerda con tantos viajes al exterior.

BRILLA EL SOL

Orondos, como pavorreales, se mostraron ayer Mauricio Tabe y José Carlos Acosta, al enterarse de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México no realizará la consulta popular para revocarles el mandato. No se alcanzaron las firmas, según el dato. Sin embargo, habría de suponerse que los alcaldes de Miguel Hidalgo y Xochimilco se verán obligados a trabajar en serio y dejar de lado las grillas caciquiles que ejercen cotidianamente y abandonan a sus gobernados. *** Pese a las afirmaciones presidenciales de que no habría apagones por la ola de calor que afectó al 99 por ciento del territorio nacional, en Monterrey se quedaron sin luz por más de 36 horas. La falta de transformadores con suficiente capacidad y modernos, es la razón para utilizar velas. Porque la generación de energía, es suficiente. ¿Alguien puede explicar la razón por la cual la CFE no adquiere transformadores nuevos y de mayor capacidad? *** Amalia García, la única mujer que ha gobernado Zacatecas, prepara una iniciativa para crear el Sistema Nacional de Cuidados que, de aprobarse, mejoraría la condición de vida de quienes padecen enfermedades terminales. Veremos si en septiembre los morenistas la apoyan porque, por supuesto, se trata de una excelente idea.

CHOQUE DE METEOROS

Aunque ha sido señalado de hipócrita, el ministro Javier Laynez Potisek justifica su proyecto que arruinó el sueño presidencial: primero la forma y después el fondo, afirma. Y la razón le asiste plenamente.

Facebook Jesus Michel, Twitter @msionpolitica y en Misión, Periodismo sin Regaños martes y jueves de 16 a 17 horas por Radio Cañón en el 760 de amplitud modulada.

PODER Y DINERO

Oposición, matrimonio por conveniencia

- El electorado espera acciones contundentes - Panistas quieren candidato presidencial - El PRI sabe cómo construir candidaturas - Oficialismo, preocupado ante crecimiento opositor - Alianza debe superar viejas heridas - El objetivo, sacar a Morena de Palacio - Le mienten a AMLO; hay alerta por excesiva demanda de electricidad - Endeavor y ATT



Por Víctor Sánchez Baños

Únicamente la obediencia tiene derecho al mando

Emerson (1803-1882).

Poeta y pensador estadounidense. Éramos muchos y parió la abuela. Así reza un refrán popular en el que habla de las calamidades que puede haber, después de una crisis.

La oposición en México cae en un juego peligroso, ya que atenta contra sí mismos. Quieren realizar un proceso diferente para la selección del candidato presidencial, que impulsa Andrés Manuel López Obrador en Morena. Sin embargo, lo hace muy similar.

Los riesgos que implica el pelear contra el tiempo, contra el oficialismo, contra sus bases y contra las estructuras ya establecidas, son muy elevados a esta altura del juego electoral.

Quieren abrir, bajo una supuesta democracia, la selección del candidato del PRI, PAN y PRD, así como eventualmente de Movimiento Ciudadano, al escrutinio de la ciudadanía.

nía. Éstas serían unas elecciones primarias para cada uno de los 3 partidos; luego vendría la disputa entre los 3 candidatos. Esto sería una re-friega similar a la de Morena, después tendrías que buscar, peleando con sus compañeros de otros partidos de la alianza, para tener la candidatura definitiva.

La diferencia entre ambas trincheras es que en Morena y sus aliados, el dueño de la franquicia tiene a su elegido y los pone quietos con un golpe en el escritorio. Mientras que en la oposición la guerra será en serio y podría preparar a sus dirigencias.

Acaso no se dan cuenta que este tipo de estrategias, muy similares a las de López Obrador, lo único que lleva es el divisionismo interno. No hay química entre PRI, PAN, PRD y MC. Todos están peleados. Hay heridas ancestrales que no han superado los cuadros tradicionalistas y seguramente no sanarán en el corto plazo. Sin embargo, tienen que convivir en un matrimonio por conveniencia. El objetivo es sacar a Morena y sus satélites de Palacio Nacional.

En casa de cada uno de estos partidos que conforman la alianza opositora, hay miedos sobre el futuro y supervivencia de esos institutos. Ur-

ge un grupo opositor sólido, con miras al futuro y, sobre todo, con esa hambre y sed de un cambio alternativo de poder.

Tanto el PRI como el PAN ponen reglas a sus candidatos que resultan imposible de cumplir para aquellos que no tienen apoyos financieros para sus pre-pre-campañas.

Esto le abre la puerta para “padroneros”, personajes que se dedican a vender firmas para solicitudes de revocación de mandato o para aspirantes a puestos de elección de popular o para aumentar el número de solicitantes para registro de un partido político. Trabajan para Morena, pero por dinero venden sus servicios a quienes se les ponga enfrente.

Así ocurrió con el caso de firmas que metieron morenistas en la alcaldía Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México, para la revocación de mandato de Mauricio Tabbe, del PAN. Hasta los muertos y habitantes de otras alcaldías y estados firmaron.

Ahí andan vendiendo sus padrones a quienes les ofrezcan más dinero. Si alguien quiere un millón



de firmas, a través de aplicaciones en celulares, las obtienen con gran facilidad. Cuestan entre 25 y 50 pesos cada una y se enfoca a regiones, distritos, colonia o, inclusive, a nivel nacional.

De ahí, a una lección que se abrirá a la sociedad, lo que es positivo para la alianza opositora.

Hay riesgos en estos procesos y lo fácil sería la designación directa. Sabemos que los panistas quieren impulsar a Santiago Creel o a Xóchitl Gálvez (por opción de género). Pero, en el PRI, está la caballería pesada y no pierdan de vista a Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y a Claudia Ruiz Massieu, entre muchos más.

Por ello son de descalificarse ese tipo de requisitos que imponen tanto las autoridades electorales, como los partidos políticos, ya que domina quien tenga la capacidad económica para juntar o comprar esas firmas, así como aquellos que tienen el apoyo de sus partidos en esa materia; le económica.

Por otro lado, muchos filtros que establecen los partidos de oposición para sus candidatos, llevan únicamente a un desgaste. A diferencia del vecino de enfrente, Morena, son muchos los liderazgos internos que buscarían meter su cuchara en la sopa de la sucesión, pero saben que la decisión está tomada y sólo falta hacerlo oficial en septiembre, en un ambiente de un pesado maquillaje democrático, que parece mampostería.

La oposición debe poner atención en ese México que también existe y quiere, cuando menos, alternancia y, en el último de los casos, no entregar un cheque en blanco al próximo gobierno.

Ahí está la responsabilidad de los partidos opositores. Llenar el espacio de quienes han sido disgregados por el actual gobierno; que son calumniados, agredidos y cuando menos despreciados por el gobierno de López Obrador.

¿Acaso es mucho pedir?

PODEROSOS CABALLEROS

CRISIS ELÉCTRICA: Es el sentido común, el menos común de los sentidos en el gobierno. Se avecina una crisis energética en el país a consecuencia del alto consumo de electricidad por las altas temperaturas. Con una CFE, una empresa de "talla internacional", que no está estructurada para enfrentar esas crisis, hay voces de alerta que dicen que de seguir el calor, varias partes del país tienen riesgo de apagones. Quizá el Presidente esté informado, pero lo más seguro es que no sea así; que le oculte el equipo de Manuel Bartlett la información al respecto de la producción y consumo de electricidad. A pesar de que el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) declaró un "estado operativo de alerta" ocasionado por la sobre demanda de electricidad. Pero, López Obrador dijo: "No hay ningún problema, No hay nada y ya están con este alarmismo, pero no hay problema. Es de rutina, porque hay un margen de reserva y se reduce porque hay más consumo, pero no tenemos dificultad en nada. Nos dan la oportunidad de mostrar cómo exageran y cómo mienten. Es un sector de clase media, aspiracionista, bastante desinformado, muy manipulable, aunque se creen que tienen mayores niveles académicos y pueden ser hasta doctores, intelectuales, pero están muy desinformados y además son muy conservadores, muy reaccionarios". Una larga letanía para acusar a las clases medias de los temores de la sociedad. Para el presente año la demanda eléctrica máxima prevista para el Sistema Interconectado Nacional era de 49 mil 495 megawatts, pero desde la semana pasada se ha registrado una demanda superior que ayer ya rebasaba los 53 mil megawatts. Ojalá y no se complique el abasto energético en el país, ya que sufrirían enfermos en hospitales o casas; niños y muchos mexicanos más. La sombra de apagones está a la vuelta de la casa.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA

ATT: Bajo el liderazgo de Mónica Aspe, AT&T México junto con Endeavor, de Francisco Casanueva, lanzó la segunda convocatoria para impulsar la participación de las mujeres en el sector emprendedor en México. De acuerdo con datos de Endeavor, un 22% de los emprendimientos en el país cuentan con una mujer como cofundadora, con una participación más notable en las scaleups o compañías escalables. Sin embargo, falta terreno por avanzar en temas de startups donde aún hay poca participación de mujeres cofundadoras. Entre las principales barreras encontradas por las mujeres destacan la ausencia de redes de contacto relevantes del ecosistema emprendedor, la carencia de acceso a financiamiento a través de capital y la falta de educación STEM.

poderydinero.mx
vsb@poderydinero.mx
@vsanchezbanos





EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL
LAMENTA EL SENSIBLE FALLECIMIENTO DE:

MORENA MIGUEL HIDALGO
Q.E.P.D.

EN MEDIO DE UN TRÁGICO Y FRAUDULENTO
INTENTO DE ORGANIZAR UNA REVOCACIÓN
DE MANDATO EN MIGUEL HIDALGO CON
MILES DE FIRMAS FALSAS.

NOS UNIMOS A LA PENA QUE EMBARGA A
SUS "LÍDERES" Y ESPERAMOS QUE NUNCA
SE RECUPEREN.



CIUDAD DE MÉXICO, JUNIO 2023
RESPONSABLE DE LA PUBLICACIÓN: CDE PAN MIGUEL HIDALGO